

Kirchlengern

Denkmäler mit QR-Code

[16.10.2014] In Kirchlengern können sich die Bürger jetzt mithilfe ihres mobilen Endgeräts über die Denkmäler der Gemeinde informieren.

Über ihre Denkmäler informiert die Gemeinde Kirchlengern unter anderem im Internet. Auch mit einem mobilen Endgerät können diese Informationen jetzt optimal abgerufen werden. Laut eigenen Angaben hat das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) den Internet-Auftritt entsprechend angepasst. Bislang habe sich die Website auf Smartphones und Tablet-PCs zu umfangreich dargestellt. Jetzt wird unterschieden, ob die Seite auf einem mobilen Endgerät oder einem Desktopbrowser aufgerufen wird. Ein QR-Code an den Denkmälern navigiert das Smartphone oder den Tablet-PC direkt auf den Bereich des Denkmals im Internet-Auftritt. Beim Aufruf über einen Desktopbrowser wird hingegen die normale Web-Seite dargestellt. Kirchlengern setzt das Content Management System iKISS ein.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Kirchlengern, Bürgerservice,